

STADT ASCHAFFENBURG				
EINGANG				
25.03.2025				

Johannes Büttner

Stadtrat - parteilos
Mitglied der grünen Fraktion

Thomas Mütze

Stadtrat Bündnis90/Grüne

Johannes Büttner, Platanenallee 19, 63739 Aschaffenburg

An den Oberbürgermeister
der Stadt Aschaffenburg
Herrn Jürgen Herzing

25.03.2025

Resolution an den Sparkassenvorstand der Sparkasse Aschaffenburg-Miltenberg

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Im Main-Echo vom 10.03.2025 war zu lesen, dass die Sparkasse Aschaffenburg-Miltenberg ihre Öffnungs- und Servicezeiten der Filialen auch im Stadtbereich Aschaffenburg weiter einschränkt. Per Mail wurden die Servicereduktionen vor Kurzem von der Sparkasse bestätigt.

Insbesondere betrifft dies die Stadtteile Obernau, Leider und Schweinheim-Ortsmitte. Dort werden die Servicezeiten von wöchentlich 28 auf 16 Stunden reduziert. Von 28 auf 22 Stunden wird die Servicezeit in Nilkheim reduziert. Von 28 auf 25 Stunden in Aschaffenburg-Damm und in der Würzburger Straße am äußersten Rand von Schweinheim. Ein Problem ist auch, dass es an einigen Service-Stellen noch nicht einmal Überweisungs- und Kontoführungsautomaten gibt.

Wirtschaftliche Gründe dürften für diese Einschränkungen wohl keine Rolle spielen bei einem Bilanzgewinn von 44 Millionen Euro in der letzten Bilanz. Allerdings trifft diese Einschränkung diejenigen Sparkassenkunden die auf die Nähe dieser Servicestellen angewiesen sind. Wie ältere Menschen die nicht mobil sind, auch kein Internet benutzen können und auch nicht per Anruf einen Hausbesuch eines Sparkassenmitarbeiters anfordern wollen nur um eine Überweisung zu tätigen.

Einige Stadträte und Sie als Oberbürgermeister sind im Verwaltungsrat der Sparkasse und in der Verbandsversammlung vertreten und können auf die Geschäftsführung Einfluss nehmen bzw. einwirken um für die Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt Serviceverschlechterungen zu verhindern. Aus diesem Grund stellen wir diesen Antrag als Resolution des Stadtrates an den Vorstand und den Verwaltungsrat. Hier der Resolutionstext:

Der Stadtrat bittet die Geschäftsführung der Sparkasse Aschaffenburg-Miltenberg die Einschränkungen der Serviceleistungen im Stadtgebiet nicht umzusetzen und das bisherige Angebot beizubehalten.

Mit freundlichen Grüßen
Johannes Büttner, Stadtrat
Thomas Mütze, Stadtrat